



Regionaljournal Steiermark



## Einbruch in Gymnasium in Bruck an der Mur

**Bislang unbekannte Täter brachen zwischen Samstagmittag und Sonntagfrüh in ein Gymnasium ein. Eine Passantin bemerkte eine offenstehende Tür und alarmierte die Polizei. Die Täter durchsuchten mehrere Kästen im Konferenzzimmer.**

Der Einbruch ereignete sich im Zeitraum zwischen Samstag, 8. Februar 2025, 13 Uhr, und Sonntag, 9. Februar 2025, 7 Uhr. Ersten Ermittlungen zufolge verschafften sich die Täter gewaltsam Zutritt ins Schulgebäude, indem sie eine Tür aufbrachen.

Eine Passantin bemerkte die offenstehende Tür und verständigte umgehend die Polizei. Im Konferenzzimmer wurden mehrere Kästen aufgebrochen. Ob und welche Gegenstände entwendet wurden sowie die Höhe des Sachschadens ist derzeit unklar. Die Ermittlungen sind im Gange.

